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FSI, Uiltrasporti: privatizzare Frecce e Intercity finirebbe
per togliere risorse allo sviluppo
Roma, 7 febbraio 2017 – “E’ giunto il momento di avere un esauriente chiarimento dai
vertici di FSI” così in una nota della Uiltrasporti il Segretario Generale Claudio
Tarlazzi e il Segretario Nazionale della mobilità Nicola Settimo, sugli sviluppi del
progetto di privatizzazione del trasporto ferroviario di lunga percorrenza che prevede
la quotazione in borsa delle Frecce e degli Intercity.

“E’ dalla presentazione del Piano industriale dello scorso 16 novembre 2016 che
aspettiamo i dovuti approfondimenti sul tema da parte del Gruppo FSI. Come
Uiltrasporti – continua la nota -  ribadiamo quanto già espresso in precedenza. Questo
programma ci appare avventuroso e confuso, nato male e con buona probabilità di
finire anche peggio. Quotare un pezzo importante di Trenitalia finirebbe per togliere
le risorse necessarie  allo sviluppo dell’azienda”.
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